

進路の選択に向けて

- 10月29日に校内で高校等説明会を実施しました。県内高校等11校がおいでになり、それぞれの学校の特色について説明されました。
- 体育館に2年生と3年生を集め、1校につき約20分の時間配分で、3校時から6校時にかけて説明を聴くことができました。
- あらかじめ「この高校の話を知りたい」という希望を持ってこの説明会に臨んだ生徒も多かったと思います。中学校を卒業してからの自分の進路について見通しを持ち、目標を達成できるよう努力することは、これからの生活において大きな意味を持ちます。
- 3年生は先日「共通テスト」を終えました。受験校を決めていく「三者相談」も来週から始まります。いよいよ受験モードに本格的に入る時期になりました。
- 1・2年生においても、「受験はまだ先のこと」と思わずに、情報収集や現時点での目標設定は早めにしておいて損はありません。
- ご家庭でもお子様と進路に対する話をされることで、共通理解を図りながら進路への意識付けを進めていただきたいと思います。



大自然の中に

- 11月12日に1年生の集団自然体験教室を阿蘇青少年交流の家で実施しました。本来ならば6月に集団宿泊教室として実施する予定でしたが、新型コロナウイルスの感染症のため、延期していました。
- 宿泊して2日にわたる活動ができれば、1年生の交流もさらに深まったと思いますが、計画の段階では、まだ感染が心配される状況でした。
- 1年生はこの集団自然体験教室に向け、さまざまな班活動を行い、班員との交流を深め、協力できる班づくりをめざしてきました。
- 体験教室当日は前日の雨で野外の活動ができるのかが心配されましたが、無事、午前中にオリエンテーリングができました。(右上へ続きます)

- オリエンテーリングでは班員と協力し、通過ポイントを探すなど楽しく元気に活動する姿が見られました。
- 午後は小雨が降り始めましたので、屋外での活動を変更し、合唱コンクールの練習になりました。
- 練習は実行委員やパートリーダーを中心に各クラスに分かれて行い、最後にそれぞれのクラスでの合唱の披露となりました。生徒たちは人前で初めて歌うことに緊張した様子でしたが、しっかりと周りとの声を合わせて精一杯歌っていました。
- 1日だけの体験教室でしたが、新たな班員やクラスの良さが発見できたのではないのでしょうか。さらに1年生の絆の深まりとこれからの成長が期待できる1日でした。



いよいよ明日です

- 合唱コンクールがいよいよ明日(19日)、本番を迎えます。特にここ最近、歌声が大きくなり、ハーモニーの美しさがより際立ってきたように感じます。校舎に歌声が響くことの良さを改めて感じています。
- コンクールに向けて頑張ってきた生徒たち、そしてクラスの姿をぜひご覧いただければ、と思います。
- 今年も昨年と同じように、観覧は発表する学年の保護者のみとし、発表する学年ごとに入れ替えを行わせていただきます。心苦しいところですが、よろしくお願いたします。
- 天気予報から、運動場への車の乗り入れができそうです。その際は、正門から入り、山河の館側に出る一方通行でご利用ください。
- 多くの皆様の観覧をお待ちしています。